
湯の丸高原に新設の宿泊施設について

荒廃、遊休農地解消への取り組みについて

持続可能な交通システムの実現について

スムーズなGIGAスクール構想導入について

台風19号の復旧事業状況について

令和３年度当初予算編成方針と今後の財政運営について

地域経済活性化事業の取り組みについて

脱炭素社会への取り組みについて

大塚　博文 集落内生活道路の舗装改修について

シトラスリボンプロジェクトのさらなる推進について

引きこもり支援について

出産育児一時金増額について

不妊症・不育症の支援について

子育てについて

防災について

令和２年12月定例会 
一般質問がおこなわれます

12月14日(月)、15日(火)いずれも午前９時から

各議員が次のテーマで質問します　傍聴におでかけください

12月14日（月）
午前９時から 田中　信寿

村山　弘子

佐藤　千枝

西山　福恵

瀬田　智之



学校におけるＩＣＴ教育の推進について

断らない相談支援の推進について

環境にやさしいまちづくりについて

公共施設等管理について

湯の丸高原宿泊施設整備について

新型コロナ対策について

湯の丸高原の宿泊施設について

東御市シティプロモーション戦略について

テレワークについて

産休期間中の保育について

農産物のブランド化について

12月15日（火）
午前９時から

髙木　真由美

窪田　俊介

市毛　真弓

田中　博文

花岡　豊一


